



Dernier jour à Arles

publié le 14/04/2022

Départ ce matin de l'hôtel avec les bagages après un bon petit déjeuner et les compliments des hôteliers qui ont trouvé le groupe respectueux et sympathique. Arrivée vers 9h45 au musée de l' Arles antique où nous avons passé la matinée. Après le pique nique dans le jardin " hortus" au bord du Rhône et une pause bien méritée, nous sommes partis à pied vers le centre de Arles pour la visite des différents sites antiques : théâtre, arènes, thermes de Constantin et cryptoportiques. La balade à travers les petites rues ombragées de la cité s'est révélée très agréable malgré l 'animation grandissante qui précède les ferias qui ne démarrent heureusement que demain. Un temps libre a permis aux élèves de profiter encore un peu de cette ambiance festive et estivale avant de reprendre le bus. Dans une heure et demi nous dînerons dans un fast food sur la route du retour, choix du voyageur que nous déplorons mais pour lequel nous n'avons pas eu le dernier mot. L'heure d'arrivée reste pour le moment fixée aux alentours de 6h du matin mais nous demanderons à vos enfants de vous prévenir si cela venait à être modifié. Merci pour votre compréhension.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.